

# BABY born® und die verrückte Modenschau



„Los, wir machen eine Modenschau“, ruft Billy ganz aufgeregt. Billy, das ist die Puppenmama von BABY born®. Auch die vier Freunde von BABY born®, der Hund Bello, Bär Bruno, Hase Benno und die kleine Ente Berta sind völlig aus dem Häuschen. „Wir machen eine Modenschau, machen eine Modenschau“, bellt Bello und hüpfert dabei durchs Kinderzimmer. Plötzlich bleibt er stehen. „Was ist denn eigentlich eine Modenschau?“, fragt er, neigt seinen Kopf etwas zur Seite und guckt Billy aus braunen Hundeaugen an. „Eine Modenschau“, lacht Billy. „Wir ziehen uns alle etwas Verrücktes an und führen es dann den anderen vor. So wie im Fernsehen bei ‚BABY born® Sister sucht den Styling-Star‘. Oh wie toll, alle sind begeistert.“

Schnell wird im Kinderzimmer eine Modenschau aufgebaut. Aus zwei alten Pappkartons entsteht ein Laufsteg. Bär Bruno schleppt die Stühle aus dem Esszimmer heran und stellt sie rechts und links neben den Laufsteg. „Da können wir sitzen und den anderen zusehen“, ruft er. Benno bringt seinen kleinen Bluetooth-Lautsprecher, damit es auch Musik für die Show gibt. Und der Papa von Billy holt drei Stehlampen und platziert sie neben dem Laufsteg, damit auch das Licht passt. Fertig. Billy erklärt die Regeln: „Wir sitzen alle auf den Stühlen und jeweils einer von uns führt seine Mode vor. Niemand darf aber vorher wissen, was der andere anzieht. Und am Ende stimmen wir ab, wer am Besten war und der bekommt dann den ersten Preis.“ „Einen Honigtopf von Hallo Honig“, fragt Bruno und leckt sich schon die Lippen. „Hallo Honig“ ist nämlich seine Lieblings-Honigmarke. „Nein“, lacht Billy. „Aber einen leckeren Kuchen.“ Berta beginnt. Die anderen setzen sich auf die Stühle und sind schon ganz gespannt. Minuten vergehen. „Macht Musik“, piepst es plötzlich und Benno schaltet die Musik ein. Die Tür des Kinderzimmers geht auf und die kleine Ente Berta rollt auf den Laufsteg. Aber wie sieht Berta denn aus? Sie hat sich einen kleinen Brotbeutel aus Papier um die

Hüfte geschnallt, kleine Cocktailschirmchen an ihre blauen Räder gesteckt und trägt eine kleine blaue Badekappe auf dem Kopf. Billy moderiert: „Da kommt Berta in einer, ähh sehr ausgefallenen Sommerkreation für den Strand. Sehr gut Berta.“ Elegant dreht die kleine Ente noch eine Runde und setzt sich dann auf ihren Stuhl. Jetzt ist Bello dran. Der Hund verschwindet nach draußen. Wenige Minuten später taucht er wieder auf. Wieder moderiert Billy: „Bello im eleganten Gassi-Outfit. Er trägt einen Knochen am Strick um den Hals und sein kleines Körbchen balanciert er auf dem Kopf. An seinen Schwanz hat er ein kleines rotes Schleifen gebunden.“ „Toll Bello“, BABY born® klatscht in die kleinen Händchen.

Danach kommt Hase Benno, der sich eine Hose im Karottenschnitt angezogen hat. Dazu die langen Ohren elegant über dem Kopf verknotet. Abgerundet wird sein Outfit durch eine dunkle Sonnenbrille. So dunkel, dass Benno gar nichts sehen kann, über den Pappkarton am Boden stolpert und sich nur durch einen riesigen Satz vor einem Sturz retten kann. Dass er dabei auf dem Schoß von Bruno landet finden alle richtig lustig. Danach ist auch gleich der Bär dran. Alle warten gespannt. Dann kommt Bruno. Er trägt ein gelb-schwarz-gestreiftes T-Shirt und kleine Flügel von BABY born®s Feen-Faschingskostüm. Auf dem Kopf trägt er ein leeres Honigglas. Das sieht zwar mehr wie Fasching als Modenschau aus, aber lustig ist es trotzdem. Da Billy moderiert ist BABY born® als letzte dran. Was sie wohl anzieht? Und dann kommt sie. Sie trägt ihr Sommerkleid mit den bunten Blumen, hat ebenfalls eine Sonnenbrille auf und trägt den Schnuller lässig im Mund. In der einen Hand hat sie ein Fläschchen mit Milch, in der anderen winkt sie mit ihrem Mützchen. Sie sieht so süß aus. „Wer soll jetzt der Sieger sein?“, ruft Billy in die Runde. Alle rufen durcheinander: „Benno, Bruno, BABY born®, Berta, Bello, Ich.“ „Stopp“, ruft Billy lachend. „Ich habe eine Idee. Es gibt einfach Kuchen für alle.“ „Und Honigbrot“, ruft Bruno laut und alle laufen in die Küche.

